

Pressemitteilung

Orientierungstour durch die Welt des Wertpapierhandels

Jahr für Jahr lädt die Sparkasse interessierte Schülerinnen und Schüler zum Mitmachen am Planspiel Börse ein. In einem zusätzlichen Wettbewerb können sich aber auch die Auszubildenden der Sparkasse selbst daran beteiligen. Und dieses Mal ist der Spielgruppe „Milde Schorle“ der ganz große „Wurf“ gelungen: Sie erreichten im Nachhaltigkeitswettbewerb deutschlandweit den 2. Platz und wurden vor kurzem bei der Gala im Haus der Deka in Frankfurt/Main ausgezeichnet.



Christian Spötzl, Anthony Visalli und Daniel Fischer aus dem 2. Ausbildungsjahr nutzen die Chance und meldeten sich zum berufsbegleitenden, europaweiten Wertpapiertraining an. Schließlich stellt das Thema um Aktien, Fonds und festverzinsliche Wertpapiere einen wichtigen Teil ihres Ausbildungsinhaltes dar.

Die erfolgreichen Nachwuchsbroker der Sparkasse Erding – Dorfen spezialisierten sich von Anfang an auf die zur Auswahl stehenden nachhaltigen Papiere. Diese sind Aktien von Gesellschaften, die aufgrund ihres ökonomischen, ökologischen und sozialen Engagements im weltweiten Nachhaltigkeitsindex gelistet sind. Dem Team gelang es, durch eine sinnvolle Strategie und dem richtigen Zeitpunkt für Kauf- bzw. Verkaufsentscheidungen einen fiktiven Ertrag von 3.143,44 Euro zu erwirtschaften. Dies bedeutete in der Endabrechnung nach rund zehn Wochen Börsentraining nach dem Prinzip „Learning by doing“ Platz 2 deutschlandweit unter rund 1.200 Teams.

Pressemitteilung

„Der eigene Vermögensaufbau ist heute schwieriger geworden – umso besser ist es, sich früh mit verschiedenen Anlageformen zu befassen“, erläuterte Dr. Karl-Peter Schackmann-Fallis, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes, zu Beginn seiner Rede in Frankfurt. Begleitet wurde die erfolgreiche Spielgruppe von der stv. Leiterin Personal, Claudia Schmidbauer.